Göppingen-Geislingen

TERMINE

Jubilarehrung Geislingen

21. September, 14:30 Uhr Jahnhalle, Geislingen Alle Jubilare werden schriftlich eingeladen

GRILLMEISTER

Wettbewerb der JUNGEN **IG METALL in der Region**

Im Garten der IG Metall in Esslingen haben die aktiven jungen Metaller aus Göppingen-Geislingen den ersten Grillwettbewerb gewonnen.

Juror Max Czipf (IG Metall Esslingen) bewertete die Grillkunst des Göppinger Teams mit herausragend. 2014 soll der Titel verteidigt werden.

Impressum

IG Metall Göppingen-Geislingen Poststr. 14 A 73033 Göppingen Telefon 07161-963 49 14 Fax 07161 - 963 49 49 E-Mail: michael.kocken@igmetall.de

www.goeppingen-geislingen.igm.de Redaktion: **Bernd Rattay** (verantwortlich), Michael Kocken

Ein Neuer für die Jugend



Pascal mit seiner Frau Resi und seinem Sohn Benny

Redaktion: Pascal, wie bist du zur IG Metall gekommen?

Pascal: Ich habe 2004 meine Ausbildung zum Fachinformatiker bei der ZF Friedrichshafen AG angefangen. In der Kennenlernwoche hatten wir viel Zeit uns mit den Betriebsräten und den Iugend- und Auszubildendenvertretern zu unterhalten. Dabei habe ich viel über ihre Arbeit und die Vorteile einer IG Metall-Mitgliedschaft erfahren. Ich habe gelernt, dass es wichtig ist nicht nur zu meckern, sondern aktiv dabei zu sein, wenn man etwas verändern will. Deshalb bin ich IG Metall-Mitglied geworden und kurz drauf auch JAV-Mitglied. Seitdem bin ich aktiv in der IG Metall.

Im September 2011 habe ich mich dann für das Traineeprogramm der IG Metall beworben. An dieser einjährigen Ausbildung in der IG Metall habe ich teilgenommen und bin im November fertig.

Redaktion: Was wird Schwer-

punkt deiner Arbeit sein?

Pascal heute vor.

Pascal: Ein Schwerpunkt wird die Jugend- Studierenden- und Bildungsarbeit sein. Ich werde Azubis, Dual Studierende und JAVis in allen Fragen des Berufslebens informieren und beraten. Außerdem möchte ich junge Menschen motivieren sich zu engagieren. JAV im Betrieb ist eine gute Möglichkeit. Aber auch politische Aktivitäten, vor allem aktiv gegen Nazis ist mir ein Anliegen.

Ich möchte mit jungen Leuten zusammen Seminare und Infoveranstaltungen organisieren. Aber auch Partys und Aktionstage um die IG Metall Göppingen-Geislingen vor Ort erlebbar zu machen. Politische Arbeit und Spass gehören für mich zusammen.

Redaktion: Warum sollen sich Jugendliche in der IG Metall engagieren?

Pascal: Zusammen mit Betriebsrat und JAV setzen wir uns für die Interessen junger Leute ein. Die IG Metall ist ein starker Partner im Betrieb. Gute Ausbildungsvergütung, hohe Ausbildungsqualität, faire Arbeitszeiten und eine gesicherte Übernahme fallen nicht vom Himmel. Das alles wird von der IG Metall erkämpft. Das gelingt aber nur wenn wir viele sind. Je mehr Mitglieder - desto stärker.

AB NOVEMBER KOMMT PASCAL Eß ZUR IG METALL GÖPPINGEN-GEISLINGEN

Mit Pascal bekommt die IG Metall Göppingen-Geislingen ei-

nen neuen Kollegen. Schwerpunkt seiner Arbeit wird der Ju-

gendbereich sein. Er tritt in diesem Bereich die Nachfolge von Manuel Schäfer an, der in einen neuen Aufgabenbereich wechselt. Wir freuen uns auf Pascal und wünschen ihm ei-

nen guten Start. Zum besseren Kennenlernen stellen wir

Redaktion: Was machst du in deiner Freizeit?

Pascal: Im Trainee bin ich nur am Wochenende zu Hause. Dann verbringe ich meine Zeit am liebsten mit meiner kleinen Familie. Ich habe einen zweijährigen Sohn und da ist ständig Action angesagt. Ich geh auch gern mit Freunden auf Tour, Grillen im Garten oder auf ein gutes Konzert.

Redaktion: Wie kann ich Mitglied werden?

Pascal: Am einfachsten bei der IAV oder beim Betriebsrat. Aber auch einfach online:

www.jugend.igmetall.de

Kluge Köpfe gehen wählen

IG Metall Vertrauensleuteausschuss: Wählen gehen ist wichtig!









Wir wissen: Wählen gehen ist Bestandteil unserer Demokratie.

Wer nicht wählt, wird trotzdem regiert! Deswegen gehen wir am 22. September wählen! Metallerinnen und Metaller sind kluge Köpfe!





TERMINE

IG Metall Infostände

o3. September, 9-13Uhr Marktplatz Göppingen.

o4. September, 8-12 Uhr Wochenmarkt Geislingen

Helfer für die Infostände sind herzlich willkommen! Bei Interesse bitte bei Michael Kocken melden